

## Dauphiné libéré du 9 mai 2021

### Novalaise (savoie)

*La Maison départementale des personnes handicapées proche de ses adhérents*

*La Maison départementale des personnes handicapées expérimente des accueils délocalisés sur les territoires éloignés de son siège chambérien.*



Le centre socioculturel AEL à Novalaise a accueilli, sur rendez-vous, la première permanence en Avant-Pays savoyard, jeudi dernier dans ses locaux. Photo Le DL /Valérie PAGNIER

Afin de rapprocher l'institution des usagers, la MDPH (Maison départementale des personnes handicapées) expérimente des accueils délocalisés sur les territoires éloignés de son siège chambérien (110, rue Sainte-Rose).

Le centre socioculturel AEL (CSAEL) à Novalaise a accueilli, sur rendez-vous, la première permanence en Avant-Pays savoyard, jeudi dernier, de 9 à 12 heures, dans ses locaux.

Il s'agit d'écouter, d'informer et d'accompagner les personnes en situation de handicap, et leurs aidants, dans leur parcours d'information sur leurs droits, dépôts et suivi de demandes, et d'apporter des réponses adaptées.

### Plusieurs permanences

D'autres permanences sont à venir sur l'Avant-Pays savoyard. Le jeudi 17 juin au CSD des Échelles, le vendredi 17 septembre au CSD (Centre social du département) de Yenne, le jeudi 21 octobre au CSD de Saint-Genix-les-Villages et le vendredi 10 décembre au CSD de Pont-de-Beauvoisin.

L'expérience semble apporter une réponse adaptée aux besoins du public cible, puisque sept rendez-vous ont été pris sur la matinée, pour des demandes diverses et des publics de tous âges.

Le CSAEL se félicite de ce nouveau partenariat qui valorise et reconnaît la place de la structure dans le tissu des acteurs locaux œuvrant auprès des publics fragilisés.

---

Pour en savoir plus sur la MDPH et ses missions, rendez-vous sur : [www.mdph73.fr](http://www.mdph73.fr) ou composez le 0800.0800.73 (numéro gratuit depuis un poste fixe).

---